## Wanderung der Immensee -Baumgarten

25 Wanderer versammelten sich am 15. Juni um 08.00. Uhr zur Fahrt nach Küssnacht am Rigi. Von dort ging es mit dem Bus weiter nach Immensee. Im Bistro des Missionshaus Bethlehem gab es Kaffe und Gipfeli gesponsert von Peter Truttmann. Gestärkt nahmen wir bei wunderschönem Wetter die Wanderung via Fischermatt- Böschenrot- Itelfingen ins Restaurant Baumgärtli in Angriff. In der Gartenwirtschaft des Restaurants konnten wir noch 4 Nichtwanderer begrüssen. Nach dem feinen Mittagessen ging es weiter über den Tieftalweg zurück nach Immensee. Im Alters und Pflegeheim Sunnehof haben wir unseren Durst noch gestillt. Von hier ging es mit dem Bus zurück nach Küssnacht am Rigi. Hier reichte es gerade noch auf den Voralpenexpress nach Luzern.

Dem Organisator Peter Truttmann ein herzliches Dankeschön. René Wolf







